## **KULTUR**

## Was Hochhäuser mit den Alpen verbindet

KATHARINA MAIER 03. August 2017

Die gebürtige Bischofshofnerin Martina Stock zeigt in ihrer Kunst Eindrücke aus fernen Städten. Dabei sind ihre Bilder viel stärker von ihrer Herkunft geprägt, als man zunächst denken würde.

Der Mainstream habe sie nie wirklich interessiert, erklärt Martina Stock und führt durch ihre Ausstellung in der Stadtgalerie im Rathaus. Für ihre Bilder verwendet die junge Künstlerin nämlich eine besondere Technik: Serigrafie - das ist der künstlerische Siebdruck. Die Bilder basieren auf Fotografien. Mit großen Sieben und einer Rakel druckt Stock die Motive dann auf Leinwände.

Zur Serigrafie gefunden hat die gebürtige Pongauerin auf einer Reise mit der Transsibirischen Eisenbahn. Ebenso sind ihre Bilder von Auslandsaufenthalten inspiriert. In der Stadtgalerie zeigt sie noch bis 1. September ihre Beobachtungen aus New York, Island, Tokio und weiteren Städten. Auch Salzburg hat sie auf ihre ganz eigene Art und Weise porträtiert. Ihre Wurzeln liegen aber in Bischofshofen, wo Martina Stock "als Bergkind" aufgewachsen ist,

wie sie es nennt. Das merkt man in ihren Bildern: Ein wiederkehrendes Motiv sind zwar Hochhäuser, allerdings haben die mehr mit den Alpen gemeinsam, als man denken würde, sagt Stock: "An Hochhäusern faszinieren mich die Gegensätze und das Schroffe, Kantige. Das kann man auch in den Bergen erkennen."

Eigentlich wollte Martina Stock Lehrerin werden und auf keinen Fall ihr Hobby zum Beruf machen. Seit 2012 ist sie aber nun doch freischaffende Künstlerin mit einem Atelier in Berlin. Das Interesse an ihren Bildern ist groß - einige konnte sie schon am Eröffnungsabend verkaufen. Am 12. August beim "Artist Talk" in der Stadtgalerie gibt es Gelegenheit, die Künstlerin kennen zu lernen. Wie bei der Eröffnung wird sie ihre Ausstellung mit einer Performance auf der Harfe umrahmen.

Dieser Artikel erschien in der gedruckten Ausgabe der "Stadt Nachrichten". Die "Stadt Nachrichten" liegen am Donnerstag den "Salzburger Nachrichten" bei.

Aufgerufen am 02.10.2017 um 05:58 auf https://www.sn.at/salzburg/kultur/was-hochhaeuser-mit-den-alpen-verbindet-15915772